

## **Contre le racisme et l'homophobie : mobilisons-nous, interdisons les groupes d'extrême-droite à Poitiers !**

Cette année 2022 a vu l'émergence de groupuscules d'extrême-droite véhéments se créer à Poitiers. Ces groupes ont été catalysés par la campagne présidentielle et la présence de deux candidat-es d'extrême-droite.

Après la campagne présidentielle, ces militant.e.s se sont organisés et formés à la violence.

Depuis de nombreuses semaines, l'extrême-droite présente à Poitiers n'a de cesse de participer à une escalade de la violence. Suite aux élections étudiantes qui se sont déroulées dans un contexte difficile, des tags racistes et homophobes ont été réalisés par ces groupuscules sur les murs de la ville et notamment sur ceux des bâtiments de l'université de Poitiers.

Malheureusement l'extrême-droite de Poitiers ne s'est pas arrêtée à des tags. Ces deux dernières semaines les tensions sont remontées d'un cran avec des menaces de violence physique, par exemple mercredi 23 novembre dans les rues du centre-ville suite à la soirée de lancement d'un journal d'extrême-droite faussement étudiant. Ce mercredi soir, un groupe d'une vingtaine personnes tournait en ville en menaçant les passants qui osaient arracher leurs stickers fascistes, en hurlant des slogans racistes et en faisant des saluts nazis.

Nous apportons notre soutien aux militant-es visé-es par ces pratiques.

**Cette violence n'est pas acceptable dans une démocratie saine.**

Les idées nauséabondes de l'extrême droite, à l'opposé des valeurs de paix, de liberté, de solidarité, de fraternité et de sororité, à l'opposé même des valeurs de la république et de ce qui fonde notre république, sociale et laïque, n'ont pas leur place, à Poitiers, à l'Université, et en France.

L'inaction des pouvoirs publics locaux (Mairie et Préfecture notamment) ainsi que celle des institutions (Université de Poitiers) - pourtant informés des faits - est un silence assourdissant. **Nous demandons des actes forts.**

**Jeudi 1er décembre à 14h, devant le bâtiment A3, de Lettres et Langues sur le campus de Poitiers, rassemblons nous contre le racisme et l'homophobie, pour l'interdiction et la dissolution des groupes d'extrême-droite à Poitiers !**

Nous nous réunirons ensuite en Assemblée Générale afin de discuter des suites de notre mobilisation et des actions à mener. .

